
【自治会】
■緑ケ丘小学校のグラウンドは、地域の運動会やグランドゴルフ等で使用し
ており地域にとって大変重要な役割を果たしております。今後小学校の建て
替えにより、しばらくの間、グラウンドを使用できなくなるため、旧厚木商業高
校のグラウンドや厚木王子高校のグラウンドが借用できるように協力してい
ただきたい。

■緑ケ丘小学校の建て替えについては、令和６年11月から令和10年８月まで
の期間となります。この建て替え工事の期間中は、グラウンドが狭くなってしま
う等の制限が出てくる状況です。運動会や、地域の皆様方の健康増進のため
の事業等も開催が難しくなることも認識しております。旧厚木商業高校のグラ
ウンドを、どう活用できるか、貸していただくことができるかなど、今、神奈川県
の教育委員会に要望をしているところです。利用できる部分もあれば、利用が
難しい部分もあると聞き及んでいますが、緑ケ丘地区の皆様の総意でもある
ので、引き続き、県教育委員会に要望を伝えてまいります。

《実施日以降の対応状況等》
■旧厚木商業高校のグラウンドの借用については、県教育委員会にお伝えし
たところ、具体的な利用は、厚木王子高校の部活動を優先するとのことでし
た。緑ケ丘小学校の運動会については、令和７年10月に開催するため、神奈
川県教育委員会と詳細な調整を行っているところです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当課：学校施設課）

意見１　市道辻・戸室線、水引・小野線の交通渋滞の解消について

【緑ケ丘2丁目自治会】
■緑ケ丘地区からバスで本厚木駅に向かうと本来20分程度のところが、交
通渋滞の影響でひどいときには1時間程度掛かってしまう場合があります。
渋滞を見越して早めに家を出る等の対策を行っておりますが、生活に不便
を感じています。市としても渋滞解消に向けて関係機関と調整していただい
ていると思います。早急に渋滞の解消が実現するようにお願いします。
　

■交通渋滞については、ハード面、ソフト面から検討を進めています。渋滞の
解決に向けては、神奈川県警察をはじめ関係機関と連携し、水引交差点改良
の検討や周辺の信号表示の切り替えを行うなどの対策を講じてまいりました
が、渋滞の解消までは至っておりません。
　朝の渋滞の一つの要因として、水引交差点のセブンイレブン前は、厚高生や
多くの方が通学路・通勤路として利用しており、左折する車が左折できないと
いう状況もあります。
　先日、厚木高校の生徒の皆様や先生方と、どういう対策ができるかについて
話をしてきました。できる限り、交差点をヤクルト側からまっすぐ横断歩道を渡
ることによって、左折する車両が左折しやすくなり、萱山の交差点においても
左折を促していくことなど、ソフト面からの取組により、厚高坂の渋滞を解消で
きればと思っています。
　また、ハード面においても、水引交差点においての拡幅等や、渋滞が激しく
なっている緑ケ丘入り口の交差点では、大型車両が左折しやすい環境をつく
るための隅切りなどを検討しています。隣接する事業所との調整も必要です
が、渋滞の解消に向けて、検討を進めてまいります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当課：都市計画課、交通混雑対策課）

【緑ケ丘地区】令和６年度あつぎタウンミーティング実施結果 

日　 時：令和６年８月23日(金)　午後７時～午後８時
会　 場：緑ケ丘公民館　２階学習室
参加者：地区の自治会長（６名）、公民館地区館長
　　　　　市長、副市長、教育長、企画部長、企画部次長、総合計画担当課長、公民館・地区市民センター長

自治会長からの意見 市長等からの回答

意見２　緑ケ丘小学校建て替え工事期間中の代替え地の借用について


